



響友

江の川高等学校
吹奏楽部 会報

2007. 8. 5
Vol. 35

Gonokawa High School Symphonic Band

江津市立渡津小学校訪問演奏! 今年は訪問演奏も目白押し!!

昨年度、はじめて渡津小学校からの招待を受け、本校吹奏楽部による訪問演奏が実現しました。校長先生からも、「またぜひ、今後も交流を深めて行きましょう」とのお言葉を頂いてましたので、今年も訪問させていただきました。かわいい小学生とのふれあいは部員一同の心を和ませ、演奏にも弾みがついて、交流は大成功でした。

Photography

渡津小学校訪問 5月25日



三江線復活せしモニー 6月16日



三江線運行再開
おめでとう!!

代行バスでの苦勞も
もう無いのわっ!!

元氣/愛敬/感謝/ごうつ
がわらばん に50
2007
VOL. 077

三江線、おかえりなさい
市の広報にも掲載されました!

嘉久志公民館訪問 7月13日



どーも

社会を明るくする
運動って何?

このサウンドをお楽
しみ下さい...

パチパチ

みなさん
ありがとう
ございました

渡津交流館訪問 7月14日



今年もやってまいりました。
江の川高校で〜。

それじゃあ
いきますよっ!!

じっくりと鑑賞いた
しました。
ありがとうございました。

和木保育園訪問 7月21日



みなさ〜ん
こんにちは〜

いやあ
お祭りですなあ...

お楽しみいただけましたで
しょうか?

はまぼうふう訪問 7月27日



温泉気分だぜッ!

みなさあ〜ん
こんにちはわあ〜!!

げっ!

リフレッシュしたところで...

ひょっとして
ママ?

そーれっ
うたいませっ

えへっ
あはは

気を取り直して...

ママ大活躍!

惚れたん
じゃない?

まじめにやりませう

Photography part 2
 はまぼうふう訪問 7月27日



はまぼうふうのスタッフのみなさん!
 とってもお世話になりました。こち
 らも楽しませてもらいました!!

日本製紙ケミカル夏祭り訪問 7月27日



これからも訪問演奏を続けていきます!